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L e chapitre 24 de Matthieu est la prophétie la plus 
importante que Jésus-Christ a proclamée lors de 
Sa première venue. Marc 13 et Luc 21 ont, également, 

leur version de cette prophétie. Je crois que Matthieu a la 
prophétie la plus complète.

Dans Matthieu 24, le Christ a interprété les sept sceaux 
d’Apocalypse 6-8. Les quatre premiers de ces sceaux 
sont souvent mentionnés comme les quatre cavaliers de 
l’apocalypse. Tous les quatre sont expliqués dans Apocalypse 6. 
Nous utilisons les quatre cavaliers pour présenter notre 
émission télévisée, et cela pour une bonne raison. (Faites 
la demande de notre brochure Les quatre cavaliers de 
l’Apocalypse. Toute notre littérature est gratuite.)

Dans ce chapitre, le Christ prophétise sur une succession 
de crises importantes sur la Terre, jamais connues 
auparavant—et sur la naissance d’un nouvel âge qui en 
sera issu. Jésus-Christ l’a prévu et l’a révélé, et nous voyons 
maintenant ces prophéties s’accomplir.

Les sept sceaux constituent l’histoire du livre de 
l’Apocalypse. Voici la vue d’ensemble : le premier sceau révèle 
la fausse religion ; le deuxième, la guerre ; le troisième, la 
famine ; le quatrième, la peste ; le cinquième, la tribulation ; le 
sixième, les signes célestes ; et le septième, les sept trompettes.

Si vous comprenez ces sceaux, ils vous mèneront, 
pas-à-pas, vers le retour de Jésus-Christ : Il retournera au 
dernier de ces sept sons de trompette. Le Second avènement 
conclut donc ces sept sceaux.

Cela fait de cette prophétie—même si elle contient 
beaucoup de mauvaises nouvelles—les nouvelles les plus 
enthousiasmantes et les plus merveilleuses qu’on ne puisse 
imaginer !

Tout tourne autour de cette prophétie. Elle vous 
en révèle plus sur ce qui se passe que n’importe quel autre 
chapitre de la Bible !
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La menace nucléaire
Laissez-moi vous donner un exemple primordial. La Corée 
du Nord est sous les projecteurs de tous les médias. Ce sont 
des nouvelles de première page, dans le monde entier. Il y a 
une importante raison à cela.

Après les quatre cavaliers de l’apocalypse vient le 
cinquième sceau—la grande Tribulation (Matthieu 24 : 21-22). 
Nous sommes au bord de cet abîme nucléaire !

Charles Krauthammer a écrit : « La crise avec la Corée du 
Nord peut paraître inventée de toutes pièces. Ce n’est pas 
le cas. Étant donné que Pyongyang a des armes nucléaires 
et des missiles balistiques depuis plus d’une décennie, 
pourquoi y a-t-il de la panique maintenant ? Parce que la 
Corée du Nord est à la tête d’une avancée nucléaire. 
Le régime a ouvertement fait savoir qu’il se lançait dans le 
développement d’un missile balistique intercontinental qui 
peut atteindre les États-Unis—et ainsi détruire une ville 
américaine à la simple pression de Kim Jong-un sur un 
bouton » (Washington Post ; le 20 avril 2017).

Depuis que cela a été écrit, la Corée du Nord a lancé un 
missile balistique intercontinental qui peut apparemment 
atteindre n’importe quelle ville américaine !

Tout ce que Kim Jong-un a à faire, c’est d’appuyer sur un 
bouton, et des millions de gens mourront ! Ce n’est qu’un 
exemple de ce à quoi a trait le cinquième sceau, ou la grande 
Tribulation.

L’article continue  : « Les Nord-Coréens ne font pas 
semblant. Ils ont fait des progrès significatifs avec les 
fusées à combustibles solides, qui sont plus rapidement 
déployables et ainsi plus facilement cachées, et moins 
sujettes à la détection et à la préemption.

« Dans le même temps, Pyongyang a régulièrement accru 
son approvisionnement en armes nucléaires. Aujourd’hui, 
elle en a de 10 à 16. Avant 2020, elle pourrait très bien en avoir 
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une centaine. (Pour se faire une idée : les Britanniques sont 
supposés en avoir environ 200.)

« Par conséquent, nous avons cette crise. Nous ne pouvons 
pas tout simplement concéder à Kim Jong-un la capacité 
d’annihiler des villes américaines.

« Certains donneront des raisons de force de dissuasion. 
Si elle a tenu à distance les Russes et les Chinois pendant 
toutes ces années, pourquoi pas les Nord-Coréens ? D’abord, 
parce que la force de dissuasion, même avec un adversaire 
raisonnable comme la vieille Union soviétique, n’est jamais 
une chose sûre. Nous étions plutôt proches d’une guerre 
nucléaire, en octobre 1962.

« Et ensuite, parce que le régime de la Corée du Nord 
est bizarre à l’extrême, un royaume d’ermites dirigé par 
un roi-dieu mystérieux, impitoyable et très irrégulier. 
Vous ne pouvez pas compter sur Caligula. Le régime est 
sauvage et semblable à un culte ; son peuple, robotisé. »

Bientôt, ce fou pourrait avoir 100 bombes nucléaires 
et les missiles pour détruire 100 villes américaines ! On le 
craint beaucoup plus que Vladimir Poutine de Russie, et 
sa conquête agressive du pays d’autres peuples. Comme M. 
Krauthammer le dit : Kim Jong-un est « bizarre à l’extrême… 
un roi-dieu mystérieux, impitoyable et très irrégulier ».

M. Krauthammer dit, également, que, pendant 30 ans, les 
dirigeants américains précédents ont donné des coups de 
pied à la cannette jusqu’au bout de la route. Maintenant nous 
avons atteint la fin de la route !

Cela devient encore pire. Kim Jong-un partage sa 
puissance nucléaire avec l’Iran, la première nation au 
monde—et de loin—commanditant le terrorisme ! Et 
l’Iran a un dirigeant religieux qui est encore plus « bizarre 
à l’extrême… un roi-dieu mystérieux, impitoyable et très 
irrégulier ». Il croit qu’une catastrophe nucléaire hâtera 
même la venue de son messie pour gouverner le monde !
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C’est une contrefaçon satanique du cinquième sceau, la 
grande Tribulation, et la Seconde venue de Jésus-Christ.

Ces deux hommes ont changé l’équation nucléaire 
dans ce monde. Ils savourent l’idée d’une guerre 
nucléaire !

Il ne s’agit pas d’une fantaisie ! C’est le monde réel !
Ce problème fera-t-il que l’humanité se rende compte 

finalement que la folie nucléaire est hors de contrôle ? Non, 
mais les trois derniers sceaux le feront.

« Alors viendra la grande Tribulation »
« Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu de 
pareille depuis le commencement du monde jusqu’à présent, 
et qu’il n’y en aura jamais. Et, si ces jours n’étaient abrégés, 
personne ne serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours 
seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).

Beaucoup de nations ont des armes de destruction 
massives—y compris des bombes nucléaires. Le prophète 
Daniel a appelé cela « le temps de la fin »—ou comme la 
Moffatt le traduit, « la crise à la fin »—la crise de toutes les 
crises !

Tout cela est lié à la grande Tribulation, ou le cinquième 
sceau. Dans ce sceau, le Christ nous donne, également, une 
idée de la conclusion du septième sceau—Son retour. Le 
Christ nous a avertis, à plusieurs reprises, du pire temps 
de souffrance dans l’histoire humaine. Il nous ordonne de 
proclamer Son message à ce monde.

Combien de chrétiens traditionnels tiennent compte 
de Son avertissement ? Combien de dirigeants chrétiens 
entendez-vous même parler de Matthieu 24 ? C’est le 
message prophétique le plus important que le Christ 
a donné quand Il était sur cette Terre ! Ils parlent de 
la personne du Christ, continuellement—mais pas de Son 
message.
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Un tiers de votre Bible est de la prophétie. Cependant, les 
chrétiens traditionnels ignorent, virtuellement, tout cela !

Il est question des sept sceaux, du chapitre 6 d’Apocalypse 
à la fin du livre. Ce livre met toute la prophétie biblique dans 
une séquence de temps, ou une chronologie. Et, malgré tout, 
il est virtuellement ignoré par les dirigeants chrétiens dans 
ce monde.

C’est ce à quoi le premier sceau—la tromperie religieuse—
se rapporte !

Aucune chair ne serait retrouvée vivante (Matthieu 24 : 22 ; 
version Moffatt) si le Christ n’intervenait pas, et n’arrêtait 
pas la Troisième Guerre mondiale nucléaire !

Seul Dieu peut résoudre notre principal problème : celui 
de la survie humaine. Notre seul espoir, sur le plan physique, 
c’est de nous repentir spirituellement. Si les nations refusent, 
les individus peuvent toujours se repentir et recevoir de la 
protection—en plus, ils deviendront rois et sacrificateurs 
sous la direction du Christ, pour toujours. Ceux qui se 
sont repentis sont déjà rois et sacrificateurs, en embryon 
(Apocalypse 1 : 6).

« Il s’assit sur la montagne des Oliviers. Et les disciples 
vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, 
quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton avènement 
et de la fin du monde [de la fin de l’âge] ? » (Matthieu 24 : 3).

Matthieu 24 est la prophétie la plus stupéfiante dont 
Jésus-Christ ait jamais parlé quand Il était sur cette Terre.

Herbert W. Armstrong l’appelait la prophétie centrale 
du Nouveau Testament.

La prophétie de l’an 70
Voici un extrait de ma brochure Les temples de Jérusalem 
(faites la demande de votre exemplaire gratuit) :

« Comme Jésus s’en allait, au sortir du temple, 
ses disciples s’approchèrent pour lui en faire 
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remarquer les constructions. Mais il leur dit  : 
Voyez-vous tout cela ? Je vous le dis en vérité, il 
ne restera pas ici pierre sur pierre qui ne soit 
renversée » (Matthieu 24 : 1-2). Le Christ ne parle 
pas du temps de la fin, dans les deux premiers versets. 
Au verset 3, le Christ commença à parler du temps 
de la fin : « Il s’assit sur la montagne des Oliviers. 
Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette 
question : Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et 
quel sera le signe de ton avènement et de la fin du 
monde ? 

Le Dr [Ernest] Martin a écrit : « L’explication 
habituelle pour justifier la crédibilité des 
prophéties, c’est de dire que Jésus pouvait ne 
parler que des pierres du temple intérieur et de 
ses constructions, pas du temple extérieur et de 
ses murs qui l’entouraient… [Mais] le mot grec que 
Jésus a utilisé dans Son contexte prophétique pour 
décrire le temple et ses bâtiments était heiron. Cela 
signifie tout le temple, y compris ses bâtiments 
extérieurs et ses murs ». Le Christ a prophétisé 
que TOUT le temple, y compris ses bâtiments 
extérieurs et ses murs, serait détruit au cours 
du premier siècle !

Le livre Vincent’s New Testament Word Studies dit 
ceci, à propos de heiron : « Le mot temple, heiron 
(littéralement, “lieu sacré”) signifie toute l’étendue 
de l’enceinte sacrée, avec ses portiques, ses courts 
et autres dépendances, et serait soigneusement 
distingué de l’autre mot, naos, également rendu 
par “temple” qui signifie le temple lui-même—le 

“lieu saint” et le “lieu très saint”. »
Veuillez relire Matthieu 24 : 1-2. Le Christ parlait 

du temple et de chacune des annexes du temple.
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Vo i c i  c o m m e n t  M a r c  r a p p o r t e  c e t t e 
conversation : « Lorsque Jésus sortit du temple 
[heiron], un de ses disciples lui dit : Maître, regarde 
quelles pierres, et quelles constructions  !  » 
(Marc 13 : 1). Notez comment ce verset et les versets 
suivants mettent construction au pluriel. « Jésus lui 
répondit : Vois-tu ces grandes constructions ? Il ne 
restera pas pierre sur pierre qui ne soit renversée » 
(verset 2). À ce point, le Christ n’avait pas commencé 
de parler du temps de la fin ou de la fin de cet âge.

Marc 13 : 1-2 parle de la destruction de l’an 70. 
Le Christ regardait directement le temple et les 
constructions du temple quand Il a donné cette 
prophétie, et a dit qu’il ne resterait pas pierre sur pierre. 
Aucune de ces constructions n’est debout aujourd’hui ! 

Notez soigneusement ce qui suit : la Bible passe 
à une prophétie du temps de la fin, au verset 3 : « Il 
s’assit sur la montagne des Oliviers ». Le Christ s’est 
déplacé vers le mont des Oliviers, et parle d’un endroit 
différent de là où Il était pour les deux premiers 
versets. À ce point-là, les disciples ont interrogé le 
Christ sur la fin de cet âge (verset 4)—l’époque dans 
laquelle nous vivons, aujourd’hui. Le Christ savait 
que la plupart des disciples seraient confrontés au 
martyr, Il voulait donc diriger leur esprit sur Sa 
Seconde venue et sur le merveilleux Millénium.

Le Messie essaye d’obtenir que nous nous 
concentrions tous sur Sa venue. 

Autrement, nous nous découragerions et 
perdrions notre motivation spirituelle.

« Il s’assit sur la montagne des Oliviers. Et les disciples 
vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, 
quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ton 
avènement et de la fin du monde ? (Matthieu 24 : 3).
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Il y a deux questions spécifiques sur lesquelles je veux 
me concentrer : « Quel sera le signe de ton avènement ? » et 
« Quel sera le signe de la fin de l’âge ? »

Dieu m’a très récemment révélé la signification de ce verset. 
Ce verset profond et incroyable a trait aux deux dernières 
ères de la véritable Église de Dieu.

Deux missions—deux signes
Matthieu 24 : 3 fait référence aux deux missions du temps de la 
fin. « Le signe de ton avènement » fait référence à la mission 
de Herbert W. Armstrong pendant l’ère de Philadelphie, 
mission consistant à prêcher l’Évangile de Dieu dans le 
monde entier (verset 14). Et « le signe de la fin de l’âge » fait 
référence à la mission de l’Église de Philadelphie de Dieu 
consistant à prophétiser de nouveau (Apocalypse 10 : 11), dans 
l’ère laodicéenne.

Quel était le signe de la venue du Christ ? L’Œuvre de Dieu 
sous la direction de M. Armstrong ! Quel est le signe de la fin 
de l’âge ? L’œuvre de l’Église de Philadelphie de Dieu (epd), 
aujourd’hui ! Les missions de ces deux ères sont toutes les 
deux des signes. 

Dieu a donné deux signes. L’œuvre de M. Armstrong était 
le signe, pour ce monde, du retour imminent du Christ. 
Notre œuvre, à l’epd, est un signe que la fin de cet âge vil est 
presque là—et nous sommes chargés de l’annoncer !

Nous devons, ici, garder la vue d’ensemble à l’esprit. 
Jésus-Christ est le Chef. C’est l’Œuvre du Christ. Il n’a pas 
seulement répondu à ces questions dans Matthieu 24, Il a 
inspiré aux disciples de les poser. Et Jésus-Christ est le Chef 
de cette Œuvre, aujourd’hui, jusqu’à la toute fin de cet âge. 
Il a fait de nous—l’epd—un signe, une partie cruciale de la 
prophétie la plus importante de tous les temps !

Matthieu 24 : 14 contient la mission de l’ère de Philadelphie 
sous la direction de M. Armstrong : « Cette bonne nouvelle 
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du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir 
de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin ». La 
mission que Dieu a donnée à M. Armstrong se concentrait 
sur l’Évangile et le Second avènement du Christ. L’œuvre 
qui a accompli cette mission était un signe important du 
retour du Christ. Ce signe a déjà été donné ! Mais ce monde 
ne l’accepte pas.

Comment l’œuvre de M. Armstrong était-elle un signe ?

« Élie doit venir premièrement »
Lisez de Matthieu 16 : 28 au verset 11 dans Matthieu 17. Dans 
ce passage, Jésus « fut transfiguré devant eux ; son visage 
resplendit comme le soleil, et ses vêtements devinrent blancs 
comme la lumière. Et voici, Moïse et Élie leur apparurent, 
s’entretenant avec Lui ». C’était une vision du Christ à Sa 
Deuxième venue. Et Élie en faisait partie.

Dans ce contexte, le Christ a spécifiquement lié l’œuvre 
de M. Armstrong avec Son propre retour. « Les disciples lui 
firent cette question : Pourquoi donc les scribes disent-ils 
qu’Élie doit venir premièrement ? Il répondit : Il est vrai 
qu’Élie doit venir, et rétablir toutes choses » (Matthieu 
17 : 10-11). Jésus-Christ Lui-même a dit qu’un Élie viendrait 
avant Sa Deuxième venue. Cet homme rétablirait toutes 
choses et livrerait l’Évangile de Dieu, ou la Bonne nouvelle, 
et ce serait un signe du retour du Christ.

M. Armstrong était cet Élie du temps de la fin. Il a 
rétabli toutes choses, y compris le véritable Évangile. Sa 
puissante œuvre était un signe du retour imminent de 
Jésus-Christ !

Le Christ a utilisé M. Armstrong pour rétablir toutes 
choses pour l’Église. Cette œuvre de restauration en est 
une que le Christ Lui-même va achever à Son retour. Il 
va « rétablir toutes choses » pour le monde ! Actes 3 : 20-21 
dit qu’Il restera au troisième ciel « jusqu’aux temps du 
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rétablissement de toutes choses, dont Dieu a parlé 
anciennement par la bouche de ses saints prophètes ».

Le signe de la venue du Christ, que les disciples voulaient 
savoir, dans Matthieu 24 : 3, est déjà apparu et a disparu. Mais 
il y a une autre mission (ou un autre signe) qui s’accomplit 
pendant l’ère laodicéenne. Aujourd’hui, l’épd proclame un 
message—après que le signe de la venue du Christ a déjà 
apparu et disparu. C’est un message sur la fin de l’âge.

La mission de M. Armstrong a déjà été réalisée et 
accomplie. Et notre mission est presque terminée !

Notre temps pour faire l’Œuvre de Dieu est extrêmement 
court. La fin de cet âge est à la porte (verset 33).

Tromperie religieuse
Notez,  maintenant,  le  premier  et  plus important 
avertissement que le Christ a donné à Ses disciples. « Jésus 
leur répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise. 
Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C’est moi qui 
suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens » (Matthieu 
24 : 4-5). C’est le premier cavalier de l’Apocalypse ! Il ne s’agit 
pas uniquement de tromperie venant de fausses religions 
non chrétiennes. Les gens vont être trompés à propos 
du Christ et de Son message—à propos de ce qu’est le 
véritable christianisme. Et cela devient tellement mauvais 
que les propres disciples du Christ de la fin de l’âge sont 
trompés ! Cela va donc même au-delà du faux christianisme. 
Le premier cavalier va, également, tromper beaucoup de 
gens du peuple élu de Dieu !

Quand le Christ mentionne le mot vous, Il parle de 
Ses propres disciples. Ils sont également trompés, au 
point de croire à un message au sujet de la personne 
du Christ tandis qu’ils rejettent Son message, dans 
ce temps de la fin. Ce sont des gens à qui ont été donné 
le Saint-Esprit de Dieu et la majorité de Sa précieuse vérité 
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par Herbert W. Armstrong. Ensuite, ils l’ont rejetée pour un 
faux christianisme ! 

Voyons-nous comment mortel est implacable ce 
premier cavalier de l’Apocalypse ? Les choses deviennent 
tellement mauvaises que beaucoup des élus de Dieu seront 
tués parce qu’ils sont trompés ! « Alors on vous livrera aux 
tourments, et l’on vous fera mourir ; et vous serez haïs de 
toutes les nations, à cause de mon nom » (verset 9). Le Christ 
s’adresse toujours à Ses disciples. C’est pourquoi Il s’adresse 
à eux en tant que vous. Cette persécution s’est produite 
en 70 après j.-c., mais ce n’était qu’une préfiguration de la 
tromperie du temps de la fin.

Le Christ parle à Ses disciples, et Il dit qu’ils seraient 
trompés aussi. Des gens qui ont l’Esprit de Dieu—qui 
connaissait le Christ et à qui toutes ces prophéties avaient 
été données—seraient trompés. Quelle prophétie étonnante 
et grave ! Nous devons être extrêmement prudents et 
apprendre profondément la Bible. Ne vous fiez pas à moi—
fiez-vous au Christ.

Un dirigeant religieux bien connu a dit  : « La Bible 
dit clairement que Dieu s’est déjà révélé entièrement 
et complètement à nous ». C’est terriblement faux. Il a 
continué : « Si nous acceptons l’identité de Jésus, tel qu’Il 
nous est présenté dans le Nouveau Testament, alors nous 
ne chercherons pas de nouvelle révélation, et Dieu n’en a 
promise aucune autre. La révélation de Dieu est complète ». 
Il dit que vous n’avez pas besoin de révélation après le 
premier siècle !

Il est dangereusement trompé, et Dieu le tiendra 
responsable de ce qu’il égare les gens.

Nous avons besoin de toutes les sortes de révélations. 
Souvenez-vous, le monde entier est trompé (Apocalypse 
12 : 9)—religieusement aussi. Un tiers de la Bible est de la 
prophétie, dont 90 pour cent des prophéties sont pour 
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aujourd’hui—90 pour cent de ces prophéties bibliques 
ne seraient même pas comprises avant ce temps de la fin 
(Daniel 12 : 4, 9).

Vous devez, volontairement, le prouver. Jésus-Christ 
ne vous l’imposera pas. C’est pourquoi nous avons des 
épreuves—nous devons voir ce que nous nous sommes fait, 
et ensuite dire : Dieu, laisse-moi te suivre plutôt que suivre un 
homme. La plupart des gens doivent apprendre cela par une 
souffrance extrême. Mais vous n’avez pas à l’apprendre de 
cette façon—si vous choisissez de suivre Dieu, maintenant.

Le verset 9 de Matthieu 24 dit que les gens tueront les 
disciples du Christ. Il s’agit d’une dualité. Tous les apôtres 
du premier siècle ont été tués (sauf Jean), et les deux témoins 
seront tués au temps de la fin—et nous ne savons pas si 
d’autres le seront, également. Les gens sont hostiles à l’égard 
de la vérité ; ainsi, plutôt que d’accepter le message, ils tuent 
le messager.

Versets 10-11 : « Alors aussi plusieurs succomberont, et 
ils se trahiront, se haïront les uns les autres. Plusieurs faux 
prophètes s’élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens ». 
C’est pour le temps de la fin, et c’est adressé aux disciples de 
Jésus. Il n’est pas facile de suivre Dieu. Mais quel mode de vie 
joyeux et merveilleux !

Jésus-Christ—le Fils de Dieu—s’est retrouvé avec 
seulement 120 disciples après 3 ans et ½ de ministère. 
Seulement 120 disciples ! Les gens ne veulent pas vraiment 
la vérité, n’est-ce pas ?

L’iniquité accrue
Matthieu 24  : 12  : «  Et, parce que l’iniquité [le déclin 
moral et spirituel] se sera accrue, la charité du plus 
grand nombre se refroidira ». « Iniquité » serait mieux 
traduite par absence de loi. Et aujourd’hui, elle abonde. Le 
fondement de toute la Bible, c’est la loi de Dieu—les Dix 
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commandements. Cependant, beaucoup de gens disent que 
les commandements ont été supprimés. Ce n’est pas le cas ! 
Le Christ a dit que vous devez observer les commandements 
si vous voulez entrer dans le Royaume ! (Matthieu 19 : 16-19). Je 
ne suis pas désolé si cela offense les gens, parce qu’ils doivent 
l’entendre ! Jésus parle de ce que nous entendons dans les 
nouvelles, pratiquement tous les jours : adultère, mensonge, 
vol, haine et meurtre, convoitise. Cela abonde, en ce monde !

Romains 13 : 8-10 met la loi et l’amour sur le même pied 
parce qu’ils expriment la même chose. La loi nous dit 
comment aimer les autres. Autrement dit, si vous aimez une 
personne, ne commettez pas d’adultère avec sa femme ; ne 
la volez pas ; ne convoitez pas ce qu’elle a ; ne l’assassinez 
pas ou ne la haïssez même pas. Si vous aimez cette 
personne, observez les Dix commandements. L’amour est 
l’accomplissement de la loi. L’amour de Dieu, c’est que nous 
observions Ses commandements (1 Jean 5 : 3). Le péché est la 
transgression de la loi (1 Jean 3 : 4).

Le Christ a spécifiquement utilisé l’expression absence de 
loi, et dit qu’elle abondera au temps de la fin. Les choses vont 
tellement mal qu’elles rendent même confus beaucoup de 
gens de Dieu qui devraient connaître, pratiquer et aimer la 
loi (« la plupart d’entre vous », dans la Moffatt et la Version 
standard révisée). Au lieu de cela, ils ont du mépris envers 
la loi.

L’amour du plus grand nombre se refroidira. Amour est 
traduit du grec agape—l’amour de Dieu, l’amour qu’Il a à 
donner à Son peuple engendré par l’Esprit. Ce peuple va 
perdre l’amour qu’Il lui a donné.

Herbert Armstrong a dit, en 1981, que ce déclin moral 
devenait un problème plus grand que la bombe 
nucléaire ! Un certain nombre d’études ont montré que ce 
déclin moral est la principale cause de la chute de nations. 
Nous sommes tous pécheurs, et je n’essaye pas de lancer des 
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pierres, mais il est temps d’arrêter de pécher. Le Christ 
envoie Son message d’amour pour essayer d’arrêter le déclin 
moral et spirituel. Il ne s’agit que d’un message, maintenant ; 
Il n’enverra pas la grande Tribulation avant d’envoyer Son 
message et Son avertissement ultime. 

Tous entrent dans la non-observance de la loi, aujourd’hui. 
La seule façon d’arrêter cela, c’est de se mettre à genoux 
et prier Dieu pour avoir de la puissance pour la vaincre et 
développer la sorte de caractère qu’Il dit que nous devons 
avoir pour atteindre la vie éternelle (Matthieu 5 : 48).

Voyez comment nos nations deviennent dépravées ! Il 
semble qu’aucun péché n’est trop bas ou trop répugnant. 
La société a abandonné son ancre morale et embrasse la 
perversion. La famille traditionnelle biblique devient une 
relique. Les gens célèbrent les péchés les plus abominables ! 
Et même quand ils parlent vraiment d’une figure publique 
qui est attrapée, à cause de son absence de loi, ils décrivent 
cela comme un « comportement inapproprié », ou quelque 
chose d’inoffensif. N’est-ce pas le temps, quand on parle 
de la survie de notre nation, d’appeler le péché par son 
nom ? Cette sorte de péché abonde—non pas seulement 
chez les dirigeants, mais chez tout le monde. 

Le déclin moral déchirera les nations modernes d’Israël. 
Quand la famille est sens dessus dessous, c’est alors qu’Israël 
tombe (Ésaïe 3 : 12). Nous sommes tous enclins à pécher 
parce que l’esprit charnel est hostile envers Dieu (Romains 
8 : 7). Mais cela n’arrive pas soudain ; nous nous refroidissons. 
Cela ressemble à la grenouille dans l’eau : Mettez-la dans 
la marmite, mettez à petit feu, et laissez simplement l’eau 
chauffer graduellement—et elle s’ébouillantera à mort avant 
qu’elle ne se rende compte qu’elle doit sauter.

Pensez à combien d’Américains se sont refroidis 
depuis que nos ancêtres ont établi la Constitution. Un des 
fondateurs de la Constitution, James Madison, a dit : « Nous 
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avons jalonné tout l’avenir de la civilisation américaine… 
sur la capacité de tous et de chacun d’entre nous à nous 
gouverner nous-mêmes selon les Dix commandements 
de Dieu  ». Vous imaginez-vous un président disant 
cela aujourd’hui ? Nous sommes terriblement près de 
l’écroulement à moins que nous ne nous réveillions. Un autre 
fondateur, John Adams, a dit : « Les enfants apprennent le 
sens des mots moralité, religion et respect de la loi à partir 
de la fidélité habituelle de leurs parents l’un envers l’autre ». 
Ces hommes avaient compris que la loi de Dieu est la seule 
fondation sûre pour une nation.

Aujourd’hui, beaucoup de dirigeants se moquent des 
Pères fondateurs de l’Amérique, et les dédaignent. Ils ont 
du mépris pour la Constitution—la loi suprême du pays. 
La société a dégénéré dans une absence de loi mortelle ! La 
National Review a dit : « Des années de paix et de prospérité 
ont fait [de l’Amérique] un pays féminisé dans lequel le 
compromis est plus estimé que l’action, et les choix difficiles 
sont remis au plus tard possible ». Cela a trait à l’absence 
de loi. Pour résoudre nos problèmes, nous devrons voir 
cela—ou les choses deviendront bien pire, et vite !

Quand une société se défait comme cela, les problèmes, 
pires que tout ce qui a eu lieu auparavant, sont inévitables—
et ensuite arrive la destruction soudaine ! C’est ce que dit 
votre Bible.

L’Évangile prêché dans 
« le monde entier »
Remarquez cette déclaration cruciale dans la prophétie du 
Christ, de Matthieu 24 : « Cette bonne nouvelle du royaume 
sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage 
à toutes les nations. Alors viendra la fin » (verset 14). 

Si l’Évangile avait été prêché autour du monde, en l’an 
800 ou en l’an 1200, cela aurait accompli Matthieu 24 : 14. 
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L’Évangile n’a donc pas été prêché autour du monde, 
du premier siècle  jusqu’au dernier,  sinon cela ne 
pourrait pas être un signe. Le Christ parle du véritable 
Évangile.

Le mot « fin », dans le verset 14 n’est pas le même mot grec 
que la « fin », au verset 3. Les commentaires nous disent que 
le contexte doit révéler de quelle fin il s’agit au verset 14. Le 
contexte nous montre que c’est la fin de la période pendant 
laquelle l’Évangile a été prêché au monde (le signe de la venue 
du Christ) en tant que mission principale.

Ainsi, cette fin de Matthieu 24 : 14 n’est pas la fin de cet âge 
dont il est question au verset 3.

Les disciples ont posé deux questions : « Quel sera le signe 
de ta venue et de la fin de l’âge ? »

De nouveau, nous avons ici un signe double. Le premier 
signe de la venue du Christ est la prédication de l’Évangile 
autour du monde. La deuxième question est spécifiquement 
sur le signe de la fin de l’âge de l’homme.

Herbert W. Armstrong a préparé le chemin pour la 
Seconde venue du Christ (Malachie 3 : 1). Son œuvre était 
le signe de la venue du Christ, mais pas la conclusion 
menant directement à Sa venue. La conclusion de l’Œuvre 
de Dieu, dans l’âge de l’homme, avant le retour du Christ, 
est la mission de la fin de l’âge. C’est l’œuvre de l’Église de 
Philadelphie de Dieu, aujourd’hui, celui de prophétiser de 
nouveau (Apocalypse 10 : 11). 

À  p a r t i r  d e  M att h i e u  2 4   :  1 4 ,  D i e u  c o m m e n c e, 
spécifiquement, à mettre l’accent sur le signe de la fin de 
l’âge, dans l’ère laodicéenne.

Dieu a inspiré les disciples pour qu’ils posent leurs 
questions de la façon dont ils l’ont fait. Il est clairement 
question des deux dernières ères de la véritable Église de 
Dieu. (Pour une pleine explication, faites la demande de 
notre livre gratuit, disponible en Anglais seulement, The 
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True History of God’s True Church  [L’histoire authentique de 
la véritable Église de Dieu].)

Après que l’Évangile cesse, en tant que mission principale, 
ensuite, dans le verset qui suit immédiatement, vient 
un signe sinistre : la montée rapide de l’abomination de 
désolation. C’est là que la majorité des troubles se produira 
pour l’Amérique, la Grande-Bretagne et Israël.

L’abomination de la désolation
« C’est pourquoi, lorsque vous verrez l’abomination de la 
désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu 
saint—que celui qui lit fasse attention !—alors, que ceux 
qui seront en Judée fuient dans les montagnes » (Matthieu 
24 : 15-16). Ici, Jésus dit à Son peuple, en Judée, de fuir 
immédiatement quand il voit l’abomination de la désolation. 
« Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu de 
pareille depuis le commencement du monde jusqu’à présent, 
et qu’il n’y en aura jamais (verset 21).

Nous sommes extrêmement proches du moment où nous 
devons fuir !

Qu’est-ce que l’abomination de la désolation ? Matthieu, 
Marc et Luc donnent tous leur version de ce qu’est 
l’abomination dans Matthieu 24, Marc 13 et Luc 21.

Comparons la version de Luc à celle de Matthieu
Luc 21 : 20 parle de la désolation de Jérusalem comme 

très proche quand elle sera « entourée d’armées ». 
L’abomination qui fait la désolation, ce sont les armées 
entourant Jérusalem. Cela arrive juste avant que ne 
commence la grande Tribulation.

Les armées arabes sont dans cette zone depuis longtemps. 
Mais l’abomination est une armée européenne avec 10 rois. Tout 
cela est expliqué dans notre brochure Le Saint Empire romain 
selon la prophétie. Beaucoup de nos lecteurs ont déjà lu notre 
livre fondateur sur ce sujet, Les Anglo-Saxons selon la prophétie.



L’HARMAGUÉDON NUCLÉAIRE EST « À LA PORTE »

18

L’Allemagne et l’Union européenne sont déjà la réelle 
puissance économique de ce monde. Leur puissance 
militaire est en train de croître rapidement.

Quand l’abomination aura entouré Jérusalem, les 
véritables élus de Dieu seront appelés à fuir (verset 21). Ce 
sera le signe d’un cataclysme mondial, quand un puissant 
Saint Empire romain commencera la Troisième Guerre 
nucléaire mondiale.

Ces armées sont l’abomination physique de la désolation. 
Mais Dieu a révélé qu’il y a deux  abominations  : une 
abomination physique et une abomination spirituelle. Les 
deux sont conduites par le diable, qui conduit un homme 
dans chaque abomination.

L’abomination spirituelle s’est déjà produite, à l’intérieur 
de l’Église de Dieu. Conduite par un homme qui a rejeté Dieu 
et l’œuvre qu’Il a faite par l’intermédiaire de M. Armstrong, 
cette abomination spirituelle a fait de terribles dommages 
à l’Église de Dieu et à Son Œuvre. Elle a arrêté l’Œuvre 
pendant quatre ans ! Dieu a donc suscité l’œuvre de l’épd. 
Pendant encore sept ans, notre message a été dirigé vers 
l’avertissement à l’Église rebelle de Dieu. Ainsi, le message 
de Dieu vers le monde n’a pas été donné pendant 11 ans après 
la mort de M. Armstrong.

Cela a été l’attaque la plus dévastatrice de toutes contre 
l’Église de Dieu. Elle a fait que 95 pour cent du peuple de Dieu 
se détournent de Lui !

Les Laodicéens—95% du peuple de Dieu—iront dans la 
Tribulation nucléaire. Beaucoup de prophéties bibliques 
montrent que 50 pour cent d’entre eux se repentiront, mais 
les 50 autres pour cent mourront, à tout jamais. C’est une 
catastrophe incomparable ! Quand Dieu donne à quelqu’un 
Son Saint-Esprit et lui révèle Sa vérité, Il tient cette personne 
pour responsable ! Vous rendez-vous compte que c’est une 
connaissance dangereuse ?
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Tout cela arrive à la fin de l’âge.
Le prophète Daniel a également décrit cette abomination 

spirituelle. Daniel 8 : 9-10 décrit une bataille entre démons et 
anges. Et les anges de Dieu n’ont pas pu gagner cette bataille 
spirituelle parce que le peuple de Dieu n’a pas eu la foi ! Il en 
a résulté que la vérité de Dieu a été jetée par terre, et l’Œuvre 
a été détruite. Dieu a dû susciter une autre Œuvre pour être 
un signe de la fin de l’âge.

« Elle s’éleva jusqu’au chef de l’armée, lui enleva le sacrifice 
perpétuel [un terme symbolique pour l’Œuvre de Dieu] et 
renversa le lieu de son sanctuaire » (v. 11). C’est une prophétie 
étonnante sur la façon dont le propre peuple de Dieu s’est 
battu contre Dieu et a renversé même la construction 
du sanctuaire de Dieu. Tout cela est expliqué dans notre 
brochure Daniel—enfin descellé !

La plupart des membres du peuple de Dieu ne 
comprennent pas l’abomination spirituelle—et ils sont 
piétinés par elle ! (verset 13). Nous avons vu un « Antiochos » 
spirituel combattre le Christ, et comme le montre cette 
prophétie, il l’a emporté parce que le peuple de Dieu n’avait 
pas la foi. Ces gens avaient la vérité de Dieu, et l’ont ensuite 
perdue.

Après le mort de M. Armstrong, la mission évangélique 
se termina (Matthieu 24 : 14). Alors Satan a été précipité 
sur la Terre, et sa première attaque brutale a été contre 
l’Église de Dieu (Apocalypse 12 : 12-13). Satan a alors suscité 
une ascension spectaculaire de l’abomination physique de 
la désolation, ou le  Saint Empire romain (Matthieu 24 : 15).

Ces versets, dans Daniel 8, ont trait à un Antiochos spirituel 
qui est venu en premier. L’Antiochos physique vient très 
bientôt. Le Saint Empire romain de l’Antiochos physique s’est 
déjà dressé ; il attend seulement qu’un empereur règne sur lui.

Daniel 8 : 23 parle de cet Antiochos physique : « À la fin 
de leur domination, lorsque les pécheurs seront consumés, 
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il s’élèvera un roi impudent et artificieux ». Nous sommes 
sur le point de voir ce roi impudent et artificieux. Satan lui 
donnera de la compréhension et sa puissance s’accroîtra, 
« mais non par sa propre force »—mais par la puissance de 
Satan (verset 24). Cet homme est prêt à éclater sur la scène 
mondiale, et à faire « d’incroyables ravages »—avec des 
armes nucléaires ! Il va également combattre le Christ, tout 
comme l’Antiochos spirituel l’a fait.

C’est l’abomination de la désolation dont parle le prophète 
Daniel.

Satan a suscité l’abomination spirituelle, et il est tout 
aussi bien derrière l’abomination physique bientôt à venir. 
La dévastation totale par l’abomination spirituelle donne 
une idée de ce à quoi ressemblera l’abomination physique. Le 
diable a possédé un homme, et il est sur le point de posséder 
un autre homme, qui dressera un effrayant empire européen. 
Ce dernier est presque là !

Ces deux abominations révèlent le signe de la fin de 
l’âge.

Qui est en train de révéler cette vérité ? Qui parle de ces 
abominations aux Laodicéens et au monde ?

Nous avons la mission de prophétiser, à nouveau, à la fin de 
cet âge, et d’avertir les gens au sujet de cette abomination de 
la désolation et de l’empire bestial qui conduira directement 
à la Seconde venue de Jésus-Christ ! Il combattra le Christ 
quand Il reviendra ! Cet empire méchant sera détruit à 
tout jamais. Il s’agit d’un message rempli d’espoir de la 
part du Christ ! Tout gravite autour du message qu’Il délivre 
par l’intermédiaire de Ses véritables élus. Notre œuvre est 
le signe de la fin de l’âge !

« C’est pourquoi, lorsque vous verrez l’abomination de la 
désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu 
saint—que celui qui lit fasse attention ! » (Matthieu 24 : 15). 
De manière spécifique, Dieu dit qu’Il désire que nous 



21

fassions attention. Le mot grec est noeo, ce qui signifie 
percevoir avec l’esprit, ou y penser, prêter attention, 
réfléchir, considérer. Il signifie réfléchir ou comprendre 
au-delà des cinq sens.  Nous devons comprendre 
profondément l’abomination de la désolation ! Selon le 
verset 15, on doit comprendre ce que le prophète Daniel 
enseigne sur l’abomination. (Notre brochure Daniel—enfin 
descellé ! vous expliquera cet enseignement biblique.) C’est 
ce contre quoi nous mettons en garde, plus que tout, à la 
fin de l’âge ! C’est une chose de savoir ce qu’il en est de 
l’abomination, ou de la reconnaître, c’en est une autre de la 
comprendre réellement !

Nous ne pouvons pas le faire humainement. Cela doit 
être révélé par Jésus-Christ ! Cela requiert, ensuite, un réel 
effort et une étude biblique en profondeur. Nous devons 
profondément comprendre la réponse à la question : Quel 
est le signe de la fin de l’âge ?

Notre œuvre est ce signe !
Cette révélation vient du suprême Dieu le Père et de 

Jésus-Christ ! Dieu veut que nous comprenions ce qu’il 
en est de la seconde venue du Christ et de la fin de l’âge, 
dans laquelle nous sommes en ce moment même. Si vous 
comprenez vraiment Matthieu 24, cela vous donnera une 
grande profondeur de vues.

Un temps pour fuir
Quand nous verrons l’abomination de la désolation se 
tenir dans le lieu saint et entourer Jérusalem—la région de 
Jérusalem—ce sera le signe pour fuir. « [A]lors, que ceux 
qui seront en Judée fuient dans les montagnes ; que celui 
qui sera sur le toit ne descende pas pour prendre ce qui est 
dans sa maison ; et que celui qui sera dans les champs ne 
retourne pas en arrière pour prendre son manteau. Malheur 
aux femmes qui seront enceintes et à celles qui allaiteront en 
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ces jours-là ! Priez pour que votre fuite n’arrive pas en hiver, 
ni un jour de sabbat » (Matthieu 24 :16-20).

Les disciples du premier siècle ont d’abord pensé que le 
Christ reviendrait de leur vivant. Cela a fait que leur question 
concernant le signe était encore plus urgente. Leur nation 
allait être détruite dans quelques années. Ils connaissaient 
ces prophéties dont parlait le Christ—des prophéties qui 
apparaissent maintes fois dans l’Ancien Testament.

Beaucoup de disciples du Christ ont dû fuir à Pella, en 70 
de notre ère, par conséquent ces Écritures au sujet de la fuite 
s’appliquaient à eux, aussi bien qu’elles s’appliquent à nous, 
aujourd’hui. Leur fuite n’était qu’une préfiguration de ce que 
les véritables élus de Dieu doivent faire, dans ce temps de la 
fin, pour être protégés de la grande Tribulation qui arrive 
juste avant le jour du Seigneur et la Deuxième venue.

Quand les véritables élus de Dieu voient l’abomination 
qui crée la désolation, ils doivent courir pour sauver leur vie, 
vers un lieu où Dieu les protège ! Dieu révélera l’endroit où se 
trouve ce lieu quand le moment sera venu (Apocalypse 12 : 14). 
C’est la seule façon d’échapper au pire temps de souffrance 
que cette planète, lasse de guerre, aura jamais connu !

Puissance nucléaire
« Car alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu 
de pareille depuis le commencement du monde jusqu’à 
présent, et qu’il n’y en aura jamais. Et, si ces jours n’étaient 
abrégés, personne ne serait sauvé [ne serait retrouvé vivant] ; 
mais, à cause des élus, ces jours seront abrégés (Matthieu 24 : 
21-22). Remarquez que l’abomination est liée à une guerre 
nucléaire tellement dévastatrice que personne ne 
survivrait si le Christ n’intervenait pas et ne l’arrêtait pas.

Dirait-on que nous sommes proches de ce moment ? Les 
experts des agences de renseignements et de la défense 
disent que la Corée du Nord pourrait, maintenant, avoir 
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la puissance pour détruire de grandes villes, en Amérique. 
Et le monde entier sait que l’Iran pourrait devenir une 
puissance nucléaire très bientôt. Cela signifie que deux 
fous pourraient être prêts à attaquer l’Amérique avec 
des armes nucléaires !

Il serait enfantin de penser que quelqu’un, en dehors 
du Christ, pourrait arrêter cette folie nucléaire.

Pas étonnant que Dieu fasse fuir Son peuple ! 
Ainsi, toute cette folie nucléaire fait également partie 

du signe de la Seconde venue et du signe de la fin de l’âge 
quand le Christ empêchera l’humanité de s’autodétruire 
totalement !

Les réels dégâts nucléaires ne sont pas infligés par ces 
deux hommes fous—mais principalement par l’abomination 
de la désolation. Il y a, également, d’autres dirigeants, à 
l’esprit instable et méchant, qui ont la puissance nucléaire !

Cette abomination va être la force majeure qui mettra 
en danger la vie de chaque individu sur la Terre. Mais il 
sera trop tard pour faire quoi que ce soit quand on verra 
réellement l’abomination, à moins que l’on se soit déjà 
préparé spirituellement. Dieu veut que nous comprenions 
ce que Daniel et d’autres prophètes ont enseigné sur les 
événements qui mènent jusqu’à l’abomination qui entraîne 
la désolation, avec ses bombes nucléaires ! Ensuite, point 
par point, nous pourrons retrouver toutes les prophéties et 
tous les événements qui indiquent ce signe jusqu’à ce que le 
Christ retourne.

Bien que nous ne sachions pas le jour ni l’heure, nous 
savons quand ce sera à la porte (versets 36, 33). Dieu dit 
de veiller (verset 42). Les événements nous donnent la 
chronologie—les événements datent ces prophéties. Dieu 
dit à ceux qui lisent cela de comprendre, ou ils auront des 
ennuis—parce que nous devrons « [fuir] dans les montagnes » 
(verset 16). Soyez sérieux à propos de votre obéissance à Dieu. 
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Dieu dit que vous devez avoir suffisamment de foi afin que, 
lorsque vous verrez tout cela, vous couriez pour sauver 
votre vie !

Pourquoi les chrétiens du monde n’en sont-ils pas plus 
inquiets, aujourd’hui ? Ce sont les paroles du Christ. Un 
véritable chrétien, c’est celui qui suit le Christ !

« Et, si ces jours n’étaient abrégés, personne ne serait 
sauvé [ne serait retrouvé vivant] ; mais, à cause des élus, 
ces jours seront abrégés » (verset 22). Les bonnes nouvelles, 
c’est que Dieu va abréger la période, et nous sauvera. Mais 
s’Il n’intervenait pas, il n’y aurait personne de vivant sur 
cette planète. Il laissera les choses avancer afin que les gens 
apprennent qu’ils ne peuvent pas se gouverner. Les hommes 
ne connaissent pas le chemin de la paix. Dieu le connaît—et 
si vous observez Sa loi d’amour, cela apportera une grande 
joie et une grande paix dans votre vie. 

Winston Churchill a écrit ce qui suit, après la Deuxième 
Guerre mondiale : « L’humanité n’a jamais été dans cette 
position auparavant. Sans amélioration sensible en matière 
de vertu ou sans jouir de conseils plus sages, elle a dans 
ses mains, pour la première fois, les outils par lesquels 
elle peut, infailliblement, provoquer sa propre 
extermination ». Nous pouvons maintenant exterminer 
toute vie humaine. C’est le grand et ultime accomplissement 
de l’homme !

Si c’est cela notre ultime accomplissement, n’y a-t-il pas 
quelque chose de terriblement mauvais avec l’homme ? Et il 
ne veut toujours pas se tourner vers Dieu !

Cette prophétie, de toute évidence, concerne la guerre 
nucléaire, cependant les gens disent : Et alors ? Devront-ils 
la subir avant qu’ils ne disent autre chose que « Et alors » ? 
Si nous ne voulons pas écouter quelqu’un comme Churchill, 
nous devrions sûrement écouter le Christ. Pas une de Ses 
paroles ne restera sans effet.
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« À la Porte »
« Si quelqu’un vous dit alors : Le Christ est ici, ou : Il est là, 
ne le croyez pas » (Matthieu 24 : 23). N’écoutez pas ceux qui 
vous disent dans quelle église vous devriez être ; écoutez le 
Christ !

« Car il s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; 
ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de 
séduire, s’il était possible, même les élus » (verset 24). 
Mais les véritables élus de Dieu ne peuvent être égarés. Ils 
comprennent profondément ce que dit le Christ, et ne se 
contentent pas de laisser les choses se faire. Ils auront la 
récompense la plus haute dans le royaume de Dieu, à cause 
de leur fidélité, alors que la majorité des membres de Son 
Église se détourne de Lui.

Les versets 29-30 contiennent, en réalité, de bonnes 
nouvelles  : À mesure que tous ces signes horribles se 
produisent, nous savons que le Christ est sur le point de 
retourner. L’Évangile a déjà été prêché dans le monde 
entier, et, maintenant, l’avertissement final de Matthieu 24 
se propage dans le monde. Dieu dit, dans Amos 7 : 8, qu’Il 
ne pardonnera plus ; Il est en train de donner un dernier 
avertissement.

« Instruisez-vous par une comparaison tirée du figuier. 
Dès que ses branches deviennent tendres, et que les feuilles 
poussent, vous connaissez que l’été est proche. De même, 
quand vous verrez toutes ces choses, sachez que le Fils de 
l’homme est proche, à la porte [« à la porte même » (d’après 
la King James)] » (versets 32-33). La traduction Moffatt dit 
« juste à la porte ». La traduction Williams dit « à la porte ». 
Le retour du Christ est « juste à la porte ». Il revient 
vraiment, et Il gouvernera ce monde et montrera aux gens, 
par un grand tournant dans l’histoire de l’homme, comment 
avoir du succès et comment construire un paradis sur la 
Terre.
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Le Christ a réprimandé les pharisiens parce qu’ils ne 
pouvaient pas discerner les signes des temps (Luc 12 : 54-56). 
Ils ne pouvaient pas voir que la destruction de l’an 70 était 
presque, sur eux. Le Fils de Dieu, Créateur de l’univers, les 
avertissait et ils ne voulaient toujours pas écouter. Cela ne 
me fait donc pas me sentir inférieur si certains n’écoutent 
pas, aujourd’hui.

Le romancier anglais, Robert Harris, a autrefois 
écrit, dans le Sunday Times, que si l’on voulait être une 
superpuissance, on devait avoir un dirigeant fort, l’unité 
et une bonne volonté à sacrifier son sang. L’Amérique ne 
répond certainement pas à ces deux dernières conditions. 
Et qu’en sera-t-il si nous avons une crise comme la Grande 
dépression ? Il y aura bientôt un chaos comme jamais 
auparavant, dit le Christ. Soit toutes les paroles seront 
accomplies, ou Dieu a menti (Matthieu 24 : 35).

 « Restez éveillés »
«  Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même à 
l’avènement du Fils de l’homme. Car, dans les jours qui 
précédèrent le déluge, les hommes mangeaient et buvaient, 
se mariaient et mariaient leurs enfants, jusqu’au jour où Noé 
entra dans l’arche ; et ils ne se doutèrent de rien, jusqu’à ce 
que le déluge vînt et les emportât tous : il en sera de même 
à l’avènement du Fils de l’homme » (Matthieu 24 : 37-39). 
Anciennement, Noé a averti pendant 100 ans ! Les gens n’ont 
pas écouté, et le Déluge est venu soudainement. La crise 
du temps de la fin viendra, également, soudainement. 
Soyez vigilant !

« De deux femmes qui moudront à la meule, l’une sera 
prise et l’autre laissée » (verset 41). Une femme est le type 
d’une église. C’est une prophétie selon laquelle il y aura 
deux églises de Dieu : une qui se détourne, et une que Dieu 
protégera.
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« Veillez donc, puisque vous ne savez pas quel jour votre 
Seigneur viendra. Sachez-le bien, si le maître de la maison 
savait à quelle veille de la nuit le voleur doit venir, il veillerait 
et ne laisserait pas percer sa maison » (versets 42-43).

Le Christ nous dit de veiller ! Nous ne pouvons nous 
permettre d’être spirituellement assoupis. La traduction 
Moffatt de Luc 21 : 36 dit : « D’heure en heure, restez 
éveillés, priant que vous puissiez réussir à échapper à 
tous ces dangers à venir, et à vous tenir debout devant 
le Fils de l’homme ».

En attendant, le Christ est bouleversé par Son Église 
tiède, ou laodicéenne, parce qu’elle ne veut pas donner la 
nourriture au temps convenable (Matthieu 24 : 44-45) ; elle 
ne veut pas donner la Parole de Dieu, et 95 pour cent de 
ses membres se sont détournés au lieu de délivrer Son 
message.

Dieu veut faire de Son peuple loyal des dirigeants « sur tous 
Ses biens » (versets 46-47). C’est une promesse extraordinaire : 
l’univers entier ! Hébreux 2 dit, selon une des traductions : Je 
vous donnerai le contrôle de « l’univers entier ». Bien 
sûr, avant que nous ne puissions recevoir une récompense 
aussi formidable, nous devons bâtir le caractère divin, ou 
nous le détruirions comme Satan l’a fait. Vous devez édifier 
un caractère en observant la loi de Dieu.

La majorité du peuple de Dieu, puisque le Christ n’est pas 
revenu quand elle s’y attendait, a dit : « Mon maître tarde à 
venir » (Matthieu 24 : 48) puis ils ont abandonné et décidé 
d’enfreindre la loi comme tout le monde.

« S’il se met à battre ses compagnons [ou devient charnel 
et fait comme tout le monde], s’il mange et boit avec les 
ivrognes, le maître de ce serviteur viendra le jour où il ne 
s’y attend pas et à l’heure qu’il ne connaît pas, il le mettra en 
pièces, et lui donnera sa part avec les hypocrites : c’est là qu’il 
y aura des pleurs et des grincements de dents » (versets 49-51).
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Satan a été précipité sur la Terre, et il est plein de colère 
(Apocalypse 12 : 12). Il ressemble à un lion rugissant et 
déteste quiconque ose obéir à Dieu. Il essaye désespérément 
de le détruire.

Parmi des milliards de gens, nous avons l’honneur et 
l’occasion inégalés d’entendre l’avertissement de Dieu, de 
recevoir Son amour et de comprendre Son message. Pouvez-
vous vous concentrer pour comprendre à quel point ces 
paroles du Christ sont vraiment merveilleuses ? Comment 
pouvez-vous vous contenir quand vous comprenez vraiment 
cela ? C’est particulièrement merveilleux, mais cela exige 
de l’obéissance. Jésus-Christ nous a dit de prêter attention 
et de nous tenir prêts. Si nous faisons cela, Il nous fera 
dirigeants sur tous Ses biens. Et Dieu a beaucoup de 
biens !
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